

Artistes d'un jour

Le dimanche 16 mars, à 10h30, la salle paroissiale était transformée en une école d'art, afin d'accueillir les enfants du catéchisme, sous la direction de Tamar Ghabro, leur dame catéchiste, pour une leçon de peinture, dirigée par la célèbre peintre et artiste Asilva. Le jour de l'Assemblée Générale de l'Association Saint-Croix de Paris,

avec attention et posèrent des questions intéressantes. Puis l'artiste leur demanda de fermer les yeux pendant une minute et de penser à la chose ou la personne qu'ils aimaient le plus et ensuite de la dessiner sur un papier spécial, préparé à l'avance pour chacun d'eux.

Alors que les adolescents rêvaient encore du modèle qu'ils

Arts Plastiques). Ils encouragèrent nos 16 petits peintres et saluèrent les organisateurs, qui avaient eu une si brillante idée.

Les thèmes choisis par nos enfants variaient entre arbres, animaux, enfants, bateaux, maison, église, etc... les peintures seront exposées sur les murs de la salle paroissiale, tous les dimanches, jusqu'au dimanche des Rameaux.



les membres du Conseil de l'Association l'avaient sollicitée pour une journée artistique, en une rencontre avec nos enfants, à une date proche du 15 avril, reconnue mondialement comme la journée de l'art. Cependant étant donné que l'artiste devait s'absenter durant le mois d'avril, on avait opté pour le dimanche 16 mars.

Quand Asilva, parfaitement bilingue, commença à parler de l'art et des grands artistes, comme Léonardo da Vinci et Michelangelo, en arménien et en français, les enfants l'écoutèrent

allaient choisir, les plus jeunes se mirent tout de suite au travail et produisirent des petits chefs-d'œuvre, dirigés par Asilva, Tamar et le Père Joseph, qui s'était joint à l'équipe pour encourager les artistes en herbe. Quelques adultes, dont, par discrétion, nous ne dévoilerons pas le nom, participèrent modestement à la leçon d'art.

Une belle surprise nous attendait tous, c'était la visite de M. et Mme André Hervio. M. Hervio est le président de la C.N.F.A.P. (Conseil National Français des

À la fin de la leçon, tous ont reçu des mains de l'artiste Asilva des certificats de reconnaissance de leur talent et tout se termina par la rencontre des parents et paroissiens, qui revenaient de la messe dominicale, autour d'un jus de fruit et de gâteaux.

Merci beaucoup à Asilva, à Tamar et au Père Georges, qui avaient organisé cette journée merveilleuse et si prometteuse pour des futurs artistes... Qui sait ?

P. Joseph Kélékian